



## Rentrée 2019 dans les collèges et les lycées : l'austérité

Les moyens attribués par le Ministère pour la rentrée 2019 sont maintenant connus. **Encore une fois, ces moyens seront insuffisants pour permettre d'accompagner la hausse démographique.**

A la rentrée 2019, 1 168 élèves supplémentaires sont prévus dans les collèges de l'Essonne. Cette année encore, les dotations seront largement insuffisantes. Il n'y aura que 94 « Heures Postes » en plus : soit l'équivalent d'un poste d'enseignant pour 224 élèves supplémentaires !

Dans les Lycées Généraux et Technologique et dans les Lycées Polyvalents, la dotation départementale annonce une baisse de 315 heures postes, alors que 370 élèves de plus sont attendus dans les lycées ! En conséquence, plusieurs établissements dont les effectifs progressent voient pourtant leurs moyens diminuer. La mise en place de la réforme du Lycée Général se traduit par des suppressions d'options.

En collège, ce sont les établissements REP qui perdent le plus de moyens. Leurs possibilités de diminuer les effectifs par classe se réduit. De même, la marge attribuée en fonction d'indicateurs sociaux est réduite dans tous les lycées. **La hausse démographique est financée par une diminution des moyens utilisés pour la compensation des difficultés sociales.**

A la rentrée 2019, les classes seront encore plus surchargées. Les possibilités de choix des élèves seront réduites. Le service public est une nouvelle fois victime des mesures d'austérité et de choix budgétaires privilégiant les cadeaux fiscaux aux plus aisés.

La CGT Education 91 appelle les personnels de l'Education Nationale à se mobiliser, notamment par la grève le 24 janvier.

A Evry, le 22 janvier 2019.